

Rapatriement de 17 ressortissants et résidents luxembourgeois depuis Israël

Communiqué 13.10.2023



Dans la nuit du 12 au 13 octobre, 17 ressortissants et/ou résidents luxembourgeois ont pu être rapatriés depuis Tel-Aviv avec un avion multi-rôles A330 MRTT (multi-role tanker transport) de l'unité multinationale des aéronefs MRTT (MMU – Multinational MRTT Unit).

Ce vol de rapatriement a été réalisé en étroite collaboration entre le ministère des Affaires étrangères et européennes et son assistance consulaire, la Direction de la défense, l'armée luxembourgeoise et les autorités néerlandaises, dont notamment le ministère des Affaires étrangères et le ministère de la Défense néerlandais.

L'avion a décollé le soir du 12 octobre 2023 à destination d'Eindhoven, où l'équipe de l'ambassade du Luxembourg aux Pays-Bas a pu accueillir les ressortissants et résidents luxembourgeois vers 2 heures du matin.

Les passagers, avec lesquels l'assistance consulaire du ministère des Affaires étrangères et européennes était en contact permanent depuis le début de la crise, ont été transportés en bus à Luxembourg. Le ministère des Affaires étrangères et européennes compte dorénavant 52 personnes ayant pu quitter Israël depuis le début des violences.

Le vol a été organisé par le European Air Transport Command (EATC), et exécuté par la MMU, au profit des autorités néerlandaises. La Défense luxembourgeoise est membre fondateur de la MMU, lancé en 2016, et elle est membre de l'EATC depuis 2012.

Communiqué par le ministère des Affaires étrangères et européennes